

La feuille paroissiale



Paroisse Errobiko Salvatore

Saint-Sauveur d'Errubi

Tél. 05.59.93.18.00

<http://paroisse-errobikosalbatore-ustaritz.org>

ustaritz.paroisse@orange.fr

30 Mars 2025

L'ESPÉRANCE NE DÉÇOIT PAS

PRIER AVEC LE ST PÈRE MARS 2025

Intention pour L'évangélisation

Prions pour que les familles divisées puissent trouver dans le pardon la guérison de leurs blessures, en redécouvrant la richesse de l'autre, même au cœur des différences.

ASTE ON

PRINTEMPS

Primaderan sartuak gira egun hauetan. Gerezi ondoak jadanik xuriz beztitzen ari dira, eta goizetan, leihoak ideki orduko, xoriak tirurika entzuten dira. Zer goxoa ! Haize freskoak oraino orroitarazten dauku neguak ez duela bere azken uztarra emana, bainan badoa halere urrunxago, heldu den urte artio. Zer iduritzen zauzue ? Sasoi berritze hau urte guziz, gustatzen zauzue ? Menturaz bai, egunak luzatzen ari baitira, eta aroa hobetzen. Nago Garizuma hau ez denez ere aro kanbiatze bat bezala... Aro hobeak urte guziz heldu diren bezala, giristinoek garai huntan badugu bihotz berriatzearen aukera, Jainkoaren Hitzari eta gure ingurukoeri hobeki kasu eginez, Bazkoko egun ederra kantatzeko. Primadera berritze on Garizuman !

"Le printemps est arrivé, sors de ta maison" chantait Michel Fugain... Nous y sommes, les jours qui rallongent, les oiseaux qui se remettent à piailler, la météo à sourire, l'humeur des gens à l'unisson de la nature (...?...). Seule l'actualité du monde ne suit pas le mouvement, elle qui nous sert encore guerres, faits divers sordides et course à l'armement ! Mais le printemps est là. Ne serait-il pas comme un symbole de notre Carême, un renouveau de nos vies ? Nous venons de franchir la mi-carême jeudi dernier ; il nous reste donc encore du temps pour voir comment renouveler notre relation à Dieu et aux autres, par l'aumône-partage, la prière et le jeûne-libération. Le Père prodigue est à la porte, il guette notre retour à la maison : il est prêt à faire la fête. Printemps de nos cœurs !

J. Michel Barnetche



LE PAPE A DIT

En ce Carême, Dieu nous demande de vérifier si dans notre vie, dans nos familles, dans les lieux où nous travaillons, dans les communautés paroissiales ou religieuses, nous sommes capables de cheminer avec les autres, d'écouter, de dépasser la tentation de nous ancrer dans notre autoréférentialité et de nous préoccuper seulement de nos propres besoins. Demandons-nous devant le Seigneur si nous sommes capables de travailler ensemble, évêques, prêtres, personnes consacrées et laïcs, au service du Royaume de Dieu ; si nous avons une attitude d'accueil, avec des gestes concrets envers ceux qui nous approchent et ceux qui sont loin ; si nous faisons en sorte que les personnes se sentent faire partie intégrante de la communauté ou si nous les maintenons en marge. Ceci est un deuxième appel : la conversion à la synodalité.

Message du Pape pour ce Carême

VENEZ ET VOYEZ

La république des enfants oubliés

Face à la détresse des enfants dans l'une des régions les plus pauvres du monde, des initiatives comme l'internat des Apprentis d'Auteuil offrent refuge, éducation et espoir. Malgré la misère, des jeunes trouvent une chance de rêver à un avenir meilleur. Des figures bienveillantes veillent aussi sur les plus vulnérables, incarnant une véritable fraternité chrétienne. Ce documentaire a été réalisé en 2019 bien avant le cyclone qui a récemment touché Mayotte: Si vous voulez en savoir un peu plus, mettez ces mots clés sur internet : jourduseigneur république enfants oubliés

LA PAROLE DE DIEU CE DIMANCHE

La joie du retour

Le Carême est un temps de conversion et de joie. Ce dimanche célèbre la joie de la conversion – autant celle du

pécheur revenant vers Dieu que notre propre conversion lorsqu'il s'agit de changer notre vision de Dieu. Jésus rencontre des pécheurs et les pharisiens en sont scandalisés. Celui qui mange avec eux ne peut être que complice du péché et partager leur impureté. Confronté à l'accusation, Jésus ne se justifie pas. Il nous montre le vrai visage du Père.

Le cadet revendique sa part d'héritage. Il veut s'éloigner du père et mener une vie bien à lui. Il anticipe sa disparition et s'émancipe de son autorité. Ayant tout perdu, il décide de revenir à la maison, sans se douter que le père l'attend pour lui donner le vêtement, l'anneau de l'alliance et des sandales pour poursuivre son chemin.

Jos 5, 9a.10-12
2 Co 5, 17-21
Lc 15, 1-3.11-32

Il est restauré dans sa dignité d'homme mais plus encore dans sa dignité de fils. Dieu n'est pas un juge qui sanctionne nos écarts mais un père plein d'amour qui attend patiemment notre retour.

Comme les pharisiens au sujet de Jésus, le fils aîné a aussi besoin de convertir sa vision du père. Il est l'aîné obéissant et fidèle. Mais il se révèle incapable de goûter sa présence et de reconnaître son amour pour lui. Le père est encore obligé de sortir à sa rencontre. Ce ne sont pas ses œuvres qui le font vivre mais la tendresse du père. Puisse-t-il aussi entrer dans la joie du salut.

Vincent Leclercq,
Pour Priions en Eglise



CETTE SEMAINE, NOUS FÊTONS



MERCREDI 02 AVRIL SAINT FRANÇOIS DE PAULE

Mémoire de saint François de Paule, ermite. Fondateur de l'Ordre des Minimes en Calabre, il prescrivit à ses disciples de vivre d'aumônes, de n'avoir rien en propre, de ne pas toucher d'argent et de ne manger que des aliments permis pendant le carême.

Appelé en France par le roi Louis XI, qu'il assista à ses derniers moments, il mourut en 1507, à Plessis-lès-Tours, illustre par l'austérité de sa vie.

VENDREDI 04 AVRIL ST ISIDORE

Évêque et docteur de l'Église. Disciple de son frère saint Léandre, il lui succéda sur le siège de Séville en Espagne, écrivit beaucoup d'ouvrages d'érudition, convoqua et dirigea de nombreux conciles et se livra avec sagesse au zèle de la foi catholique et à l'observance de la discipline ecclésiastique. Il mourut à Séville en 636.

NOS RENDEZ-VOUS

Scrutins préparatoires au baptême

Les dimanches 30 Mars et 6 Avril, Marie, Aurélie et Yohan, les 3 adultes qui seront baptisés lors de la veillée pascale dans notre paroisse célébreront leurs 2 derniers scrutins : ce sont des étapes de prière, les dernières précédant le grand jour de leur «renaissance» de l'eau et de l'Esprit.

Concert Julie Rouault à Arrautz

Ce Dimanche 30 Mars à 16.00 à Arrautz, concert de Julie Rouault qui dévoilera en avant-première son premier CD contenant uniquement des chants de sa composition. Nous serons nombreux à aller soutenir cette chanteuse de chez nous.

Caté cette semaine

Caté cette semaine de 17.00 à 18.30 dans les salles paroissiales lundi pour les CM1. Samedi 5 avril, de 9.00 à 12.00, caté en basque.

Conte de Jonas

Mardi 1 Avril à 19.00, les amis de la Chapelle d'Héauritz y organisent une soirée Prières et Méditation autour du conte de Jonas. Venez nombreux soutenir cette belle initiative.

Eveil à la foi – Petite Enfance

Samedi de 10.00 à 11.00 dans la salle paroissiale, 4^{ème} séance d'Eveil à la Foi des 3-6 ans. Même si votre enfant ou petit enfant n'y est pas encore allé les autres fois, il peut toujours s'y présenter.

Partage d'évangile

Ce lundi 31 Mars, à 18.30 dans les salles paroissiales, nous vous invitons à un partage sur l'évangile de dimanche prochain. C'est ouvert à tous. La lecture de la Parole de Dieu est un des meilleurs chemins de Carême.

EAP

Mercredi 2 Avril, à 18.30 dans la salle paroissiale, réunion de l'Equipe d'Animation Paroissiale.

Concert Bubamed

Vendredi 4 Avril à 20.30 à l'église St Vincent, concert du groupe Oldarra, au profit de l'association Bubamed qui œuvre à l'accueil de migrants dans des familles d'ici.

Messes des Rameaux

Voici les horaires et églises pour la messe des Rameaux, les Rameaux seront bénis au début de toutes les messes : la veillée à 19.00, messe à Jatxou ; et à 10.30 à Larressore et Ustaritz. A noter : la messe de 10.30 à Ustaritz sera présidée par Mgr Aillet.

MA PRIERE

MES MAINS

Mes mains,
Couvertes de cendres
Marquées de mon péché et de choses ratées,
Devant Toi, Seigneur,
Je les ouvre,
Pour qu'elles redeviennent
Capables de construire.
Mes mains,
Crispées sur mes possessions
Et mes idées toutes faites,
Devant Toi, Seigneur,
Je les ouvre,
Pour qu'elles laissent
Échapper mes trésors.
Mes mains,
Mes mains
Obscurcies par le péché,
Cherchant la lumière du
jour,
Devant Toi, Seigneur,
Je les ouvre,
J'attends ton pardon.



LES MESSES DE LA SEMAINE

Samedi 29/03 18.00 Ustaritz

Estebe ELISSETCHE - Maite et Antton DUHALDE

Dimanche 30/03 09.00 Héauritz

Emile BESSONART - Laure et Armand HAITZE - André GASSUAN - Jeanne ETCHEVERRY - Famille Christian SISTIAGUE - Hélène et Jeannot ETCHENIQUE - Jean-Michel GUILÇOU Juliette ARRUTI - Jean-Léon ORHATEGARAY - Famille ORHATEGARAY GASSUAN

10.30 Ustaritz

Maria BAPTISTA (m.a.) - Jacqueline OURTAU - Jacques ETCHENIQUE - Amédée MACHICOTE-

Lundi 31/03 16.00 Eliza-Hegi

Jean JUZAN

Mardi 01/04 18.00 Arrautz

Jeanne ERGUY

Mercredi 02/04 18.00 Halsou

Robert DESCAMPS

Judi 03/04 18.00 Jatxou

Aña OLHAGARAY - Maixan PECASTAINGS

Vendredi 04/04 18.00 Larressore

Charles BERGARA - Léon POCORENA - M. Michèle BARNETCHE - Denise LARRE

Samedi 05/04 19.00 Ustaritz

Emile BESSONART - Mai GARATE - Michel ETCHEVERRY - Gracy PLATERO - Maurice ETCHART - Joan PAU ARRICAU CASSIAU - Bernard ELISSALDE - Hélène MAYA-LACHAU - Jean-Baptiste LARRALDE - Léonie SARRALEGUY - Maité FABAS

Dimanche 06/04 09.00 ARRAUNTZ

Jeannot DIBON (m.n.) Laurent CARRERE (m.a.) - Roger Bertrand CARRERE - Martine BROUCHICAN - Abbé Daniel SABATHÉ - Famille FILY - Annie LALANNE - Beñat BARNETCH - Famille Bernard ORTOLO - Gracie AZPEITIA - Jean GERMAIN - Thérèse ALBERDI - Etienne GASSUAN - Jeanne ETCHEVERRY - Didier BERGÉ - François CRABIT - Eric CASTELLUBERRY - Mayie DOLHATS - Madeleine et Joseph SORHAITZ-

Messe des familles 10.30 Ustaritz

Monique (m.a.) et Bernard DASSANCE - Peio TESTEMALE - Peyo HIRIART - Marguerite MENOUE - Jean-Pierre PELLETRAT

